

En la U esperan “con las puertas abiertas” a Javier Altamirano

Gabriel Castellón reconoció que habló con el volante. En tanto, ya miran como “una revancha” la Supercopa ante Colo Colo, que esperan sea a duelo único.

Nicolás Labra G.

DANIEL PINO/AGENCIA UNO

U niversidad de Chile se reunió ayer para comenzar los trabajos de cara al 2025. El plantel apareció muy temprano en la Clínica Meds para realizarse los exámenes médicos y las primeras pruebas físicas, donde algunos jugadores hablaron sobre lo que esperan para la próxima temporada.

Uno de ellos fue el portero Gabriel Castellón, quien habló de la chance de que Javier Altamirano sea uno de los fichajes azules. Sería un reencuentro, porque Altamirano, Castellón y el DT Gustavo Álvarez compartieron en Huachipato hasta agosto de 2023, cuando el volante fue vendido a Estudiantes de La Plata.

“Fui a Argentina a ver a Matías Marín y pude estar con Javier después de mucho tiempo (...) Me llevé una grata sorpresa, está con muchas ganas de querer volver a jugar y demostrar todas sus condiciones. Feliz de verlo en las citaciones”,



JAVIER ALTAMIRANO (IZQ.) SE PODRÍA REENCONTRAR CON CASTELLÓN Y GUSTAVO ÁLVAREZ EN LA U 2025.

comenzó diciendo el portero, para después añadir sobre la opción que “no me meto en las decisiones de los compañeros. Si quiere venir, las puertas siempre van a estar abiertas. Cada jugador que llegue va a ser siempre bienvenido”.

La opción de firmar a Altamirano no es de lo único que habló Castellón, quien también se refirió a cómo ven la Supercopa ante Colo Colo. “Sí, es una revancha. En el tor-

neo tuvimos buenos partidos contra ellos. Ojalá prepararnos de buena manera para enfrentar la Supercopa”, aseguró.

Nicolás Guerra, por su parte, marcó la postura del club, contraria a la idea de Aníbal Mosa de jugar la Supercopa de ida y vuelta. “Creo que como club tenemos la postura de que sea partido único”, dijo sobre el duelo que se jugaría a fines de enero y donde Temuco aparece como una opción

para ser la sede definitiva. “Estamos a disposición de lo que decidan, nos preparamos para cuando nos toque jugar”, añadió Castellón.

En tanto, Guerra respondió al rumor que indica que Cristian Palacios habría sido ofrecido a Colo Colo mientras todavía no se aclara si renovará o no. “Son situaciones personales. Esto pasa mucho en el fútbol. Y son cosas que pasan, como digo, así que más que eso no puedo decir”, aseguró. 🗣️